

La biblioteca de Ermua modifica sus horarios en verano

La biblioteca municipal modifica sus horarios en verano. Hasta el día 11 de julio se abrirá, por la mañana, de 9 a 14 horas, y de 17 a 20 horas por la tarde. A partir del 14 de julio y hasta el 31 de agosto, las instalaciones funcionarán de lunes a viernes de 9 a 14.30 horas.

Los fines de semana el horario será el habitual los días 5 y 6 de julio. Pero a partir de esta fecha se suspende el servicio durante el fin de semana hasta el mes de septiembre.

Además, con la llegada del verano, la biblioteca prolongará el tiempo de préstamo y el número de volúmenes que se pueden retirar.

Al igual que el año pasado, el servicio de préstamo se flexibilizará para seguir potenciando la afición a la lectura de los asociados.

Aumentará, tanto el plazo de préstamo de los ejemplares, como el número de éstos. Todo ello para facilitar el disfrute de la lectura durante el verano a los ermuarras que vayan a salir fuera.

Si habitualmente se prestan 3 libros por carné y durante 15 días, ahora se ampliará el plazo de entrega, en función de las necesidades de cada persona usuaria. Por otra parte, las personas que aún no sepan qué lectura elegir para estas vacaciones pueden acudir a las instalaciones de la biblioteca donde pueden consultar la guía de lectura que ha sacado para este verano este servicio municipal. En ella se incluyen propuestas divididas en diferentes grupos de edad.